

Marque-places et petites figurines animaux à la mode pascale

fiche créative n° 2171

Degré de difficulté: Débutants

Durée de réalisation: 1 heure

À Pâques, les tablées sont généralement grandes et cette année, même si le nombre de convives est peut-être plus réduit, mieux vaut que chacun connaisse la place qui lui a été attribuée. Pour cela et pour agrémenter joliment la table, nous avons imaginé des marque-places animaux en béton mais aussi en poudre de moulage Keraflott que les hôtes pourront emporter avec eux le repas terminé et utiliser en guise de clips mémo ou photo.





